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【本 报 讯】5 月 20 日
（星期五），数十名以“维
护伊斯兰意识形态”（Per-
isai）组织的名义在新加坡
大 使 馆 前 举 行 示 威 游
行 。 示 威 者 于 下 午 三 时
许抵达新加坡大使馆前，
随后示威者发表了演讲。

在 此 次 示 威 活 动 中 ，
“ 维 护 伊 斯 兰 意 识 形 态 ”
宗 教 组 织 的 成 员 携 带 包

含 呼 吁 的 海 报 。 他 们 关
闭 了 通 往 铭 登 大 街 的
Jalan HR Rasuna Said 的 一
条 车 道 。 然 而 ，示 威 现
场 没 有 出 现 太 多 的 示 威
群众。

这次示威是索玛特传
道人（UAS）在访问新加坡
期间遭到拒绝的后果。

示威群众提出了三项
要求如下：(1) 驱逐新加坡

大使，因为新加坡政府驱
逐 我 国 神 职 人 员 ；（2）敦
促新加坡政府公开道歉；
（3）强烈谴责新加坡政府
针 对 我 国 神 职 人 员 的 行
为。

此 前 ，雅 京 警 察 局 曾
收 到 一 封 信 ，通 知 将 于 5
月 20 日（星期五）在新加
坡 驻 雅 加 达 大 使 馆 前 举
行示威活动。

雅京警察局公共关系
主 任 朱 尔 板 上 校（Endra
Zulpan）表示，通知信是发
送 给 雅 京 警 察 局 治 安
部。根据通知书的说法，
只有 50 人参加示威。

朱尔班没有具体说明
部 署 多 少 人 员 来 确 保 行
动安全，只说明没有任何
治安措施。

（亮剑）

数十Perisai成员在狮城大使馆示威
要求政府驱逐新加坡大使 亦要新加坡政府公开道歉
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【本报讯】我国研究所
发 布 了 一 项 名 为《2024 年
总统选举或许两轮举行》
的调查结果。调查的结果
之一是，如果斗争民主党
在 2024 年总统大选中推举
甘贾尔 ，其可选举性将会
上 升 。 然 而 如 果 牛 头 党

推举普安，其可选举性将
会下降。

5 月 20 日（星 期 五），
牛 头 党 秘 书 长 哈 斯 托
（Hasto Kristiyanto）在 回 应
调查结果时评估说，调查
可能随时发生变化。调查
的升降是基于本党的集体

的努力，而不是个人的努
力。我国人口数量如此之
多，起起落落的方面都是
基 于 集 体 工 作 的 各 个 方
面，而不是个人的工作。

哈 斯 托 认 为 ，党 的 工
作是由干部相互合作的精
神驱动的。一个民族仅仅
把党的成就建立在个人力
量的基础上，实在是太危
险了。国家的力量是由领
导人领导的人民运动凝聚
力的力量，这就是牛头党
所做的。

此 前 ，印 尼 研 究 调 查
研 究 所（Indo Research Sur-
vey Institute）描述了牛头党
的潜在可选举性，如果在
2024 年总统大选中将甘贾
尔 或 普 安 作 为 总 统 候 选

人。
5 月 19 日（星 期 四），

我国研究研究员洛基（Ro-
ki Arbi）表示，如果牛头党
将甘贾尔作为总统候选人
而不是普安，那么其可选
举性将会上升。牛头党和
甘贾尔都有依赖关系。但
从这些数据来看，牛头党
对 甘 贾 尔 的 依 赖 性 将 更
高，这从提名甘贾尔时牛
头党投票率的增加中可以
看出。

洛 基 指 出 ，在 牛 头 党
的可选举性调查中，如果
支持甘贾尔作为 2024 年总
统 候 选 人 ，则 上 升 到
29.2% 。 而 牛 头 党 在 封 闭
仿 真 中 的 可 选 择 性 为
24%。 （亮剑）

哈斯托：集体努力打造政党可行性
斗争民主党可选性的提升不在于个人的努力

普安与甘贾尔普安与甘贾尔

【本报讯】一些大学生
团体于 5 月 20 日（星期五）
在雅加达中部甘密埔地区

的群马雕像前举行了示威
活动。但是，这起示威行
动随后引发了骚乱。

事 发 后 ，雅 加 达 中 区
警 署 副 警 长 史 迪 约 中 校
（Setyo Koes Heriyanto）表示，
由于骚乱，几名警察被践
踏，其中之一是甘密埔警
局 长 希 勒 卡 少 校（ Rango
Siregar）。

史 迪 约 中 校 指 出 ，对
于 举 行 示 威 行 动 的 大 学
生，有一些人被警方拘留
了。因为当时现场出现了
相互推挤行动，导致一些
警察被践踏，其中是甘密
埔警局警长。参与骚乱行
动的群众并非是大学生。

目前，尚不清楚暴徒来自
何方。这些暴徒趁着在下
大雨时，乘坐一辆小型公
共汽车抵达现场的。我们
来不及审查他们，他们就
混进了示威的大学生群里
了，且受到了大学生的欢
迎。

史 迪 约 解 释 说 ，在 此
次的骚乱事件中，我们共
拘捕了 26 人，其中包括示
威活动的主持人，现在这
些 人 正 在 接 受 警 方 的 调
查。

（亮剑）
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雅京大学生示威转变为骚乱
暴徒乘大雨混入队伍 甘密埔警局长被践踏

【本 报 讯】令 一 名 巴
干巴鲁（Pekanbaru)女市民
感 到 不 愉 快 的 事 件 发 生
在 Hang Tuah 大街。当时，
这 位 女 市 民 正 在 驾 驶 汽
车，忽然其汽车被巴干巴
鲁 费 达 乌 斯 市 长（Fir-
daus）的 副 官 投 掷 了 矿 泉
水 空 瓶 。 此 次 发 生 的 不
愉 快 事 件 的 视 频 后 来 迅
速传播开来，而且还标记
到 了 Firdaus 市 长 的 IG 帐
户。

5 月 19 日（星期四），
IG 帐 户 @cha *** 如 此 写
道 ，我 的 汽 车 被 车 牌 为
BM 1 A 汽车的副官，投掷
了 一 个 矿 泉 水 空 瓶 。 地
点就是在 Hang Tuah 大街。

这名年轻女子随后标
记 上 了 费 达 乌 斯 市 长 的
个 人 IG 帐 户 ，并 向 该 帐
户发送了一条消息，表达
了 她 在 被 扔 了 一 瓶 矿 泉
水空瓶后的沮丧。

这名女子对副官的行
为感到遗憾，他没有为民
众 树 立 一 个 好 榜 样 。 此
外，在费达乌斯市长领导
的 10 年 中 ，洪 水 问 题 没
有得到解决，尽管市长是
工程学士学位。

IG 帐 户 @cha *** 写

道 ，随 地 扔 垃 圾 是 违 法
的，你一定明白了，对吧，
先 生 ？ 这 是 你 的 城 市 总
是被水淹没的原因之一，
即 使 只 是 一 个 斑 点 雨
水。事实证明，你的副官
缺乏礼貌，不知道倒垃圾
的道德问题。

这名女子的汽车被故
意投掷矿泉水空瓶，是因
为 被 认 为 阻 碍 了 官 员 车
辆 的 行 驶 。 当 时 这 批 汽
车 在 Hang Tuah 大 街 上 开
车，一路上也打开了频闪
灯。

这名女子称道，拥挤
的 路 况 使 其 车 辆 无 法 靠
边停车，汽车左侧和右侧
都有摩托车。

但是，这名女子最后
说，问题已经解决了。IG
帐 户 @drfirdausstmt 阅 读 和
回 复 了 其 IG 账 户 ，并 写
下道歉的句子。很明显，
市 长 回 复 了 我 的 IG。 犯
错误的不是市长，而是他
的助理的不良行为。

这名女子还希望每一
个 道 路 使 用 者 都 能 够 获
得 同 样 的 权 利 。 在 道 路
上必须优先考虑的车辆，
必须是有急需的车辆。

（亮剑）

北干巴鲁市长副官开频闪灯逼让路
女市民来不及让路被投掷矿泉水空瓶

【本报讯】2022 年 5 月
19 日，星期四，印尼拾荒
者 与 清 道 夫 协 会（APPI）
主席苏约托（Bagong Suyo-
to）声 称 ，由 几 个 知 名 校
园 和 环 保 活 动 家 进 行 的
研究结果显示，我国是全
球 第 二 大 海 上 塑 料 垃 圾
制造国。

根据 2019 年的数据，
印尼塑料工业协会（Inap-
las）透露，我国的塑料垃圾
每年达到 6400 万吨，其中
总共有 320 万吨被扔进海
里。每年被抛弃到环境中
的塑料袋多达 100 亿张或
约 8 万 5000 吨塑料袋。

即便如此，塑料垃圾
对 清 道 夫 的 潜 在 经 济 价
值 还 是 相 当 高 的 。 正 如
在 勿 加 西 市 的 布 朗 根
（Burangkeng）垃 圾 填 埋 场
与 苏 穆 巴 杜（Sumurbatu）
垃 圾 填 埋 场 以 及 班 达 格
邦（Bantargebang）垃 圾 处
理场中看到的那样，清道
夫 的 小 房 里 都 装 满 了 已
经分类，并准备出售给收
集家的塑料废品。

苏约托指出，这种塑
料垃圾的潜力可能是相当
高的经济价值。回收塑料
垃圾每月可以从 48 吨的垃

圾中产生 1600 万盾。垃圾
问题已成为当今全球关注
的问题。努力减少垃圾对
环境的污染已成为包括我
国在内的每个国家政府的
重要组成部分。

佐 治 亚 大 学 的 杰 娜
（jenna Jambeck）于 2015 年
的研究结果表明，向海洋
供 应 塑 料 垃 圾 的 五 个 国
家 ，即 中 国 、印 尼 、菲 律
宾、越南和斯里兰卡。

苏约托称道，塑料垃
圾 不 易 分 解 的 是 常 规 塑
料 。 它 需 要 1000 年 才 能
分 解 好 。 塑 料 对 生 物 和
地球的生存产生危险，首
先它触发了气候变化，生
产 塑 料 的 过 程 会 产 生 高
碳排放，并使地球的气候
更 加 炎 热 。 其 次 它 对 人
类是危险的，用作食品容
器 的 塑 料 袋 有 可 能 引 起
许多疾病。第三，污染环
境 。 由 于 洪 水 造 成 的 下
水道和水体堵塞，被动物
消耗，并破坏河流和海洋
的 生 态 系 统 。 我 国 海 洋
的未来被塑料困扰，有必
要 实 施 具 体 的 国 家 行 动
计 划 。 我 国 计 划 将 2025
年 投 入 到 海 洋 的 塑 料 垃
圾减少 70%。 （亮剑）

【本报讯】国企业部长
埃 里 克（Erick Thohir）欢 迎
国会支持政府通过财政部
长提出的关于增加国家预
算的提案，特别是在能源
部门补贴预算方面。

5 月 20 日（星 期 五），
埃里克指出，国会批准确
保补贴燃料，液化石油气
和电力不会上升。随着能
源补贴预算的批准，这证
明了我国继续努力，不想
在全球粮食和能源问题中
给人民带来负担。国企业
部将与北塔米纳国油公司
和国电公司一起专注于保
持能源供应并为社区提供
最佳服务。

众 所 周 知 ，财 政 部 长
穆丽亚妮将能源预算增加
了约 350 万亿盾。这是为

了补贴，也是由于世界石
油 价 格 上 涨 而 进 行 的 补
偿。

然 而 ，这 种 额 外 的 能
源支出预算是在没有债务
的情况下完成的。因为财
政 部 长 执 行 了 正 确 的 政
策。

埃 里 克 表 示 ，这 一 能
源支出预算的增加将从今
年预计的 420 万亿盾的额
外收入中扣除。国家的收
入前景与 2266.2 万亿盾挂
钩。从商品和价格的上涨
来看，国家收入也增加了
420 万 亿 盾 。 这 就 是 我 们
用来增加补偿和补贴。额
外的能源补贴定为 74.9 万
亿 盾 ，补 偿 也 增 加 了 274
万亿盾。这一增加纯粹来
自预计增加的收入，而不

会减少其他预算，如国家
经 济 复 苏 。 即 使 增 加 420
万亿盾的预算也将用于减
少 预 算 赤 字 ，并 增 加 18.6
万亿盾的预算以及收入分
享基金和教育基金。政府
还 使 用 50 万 亿 盾 的 剩 余
预算增加。

埃 里 克 总 结 道 ，一 切
都 可 以 获 得 ，所 以 420 万
亿盾的额外收入，加上剩
余预算 50 万亿盾，被用来
增加补偿补贴、增加教育
成本、增加收入分享基金，
我们继续重新关注减少赤
字。 （亮剑）

埃里克：政府增加能源津贴开支
今年受补贴燃油、煤气和电力价格不至上涨

国企业部长埃里克国企业部长埃里克

我国成为全球第二大
制造海上塑料垃圾的国家

【本报讯】在印尼政府
新冠肺炎疫情防控工作小
组（Satgas Covid-19）担任第
一 任 发 言 人 的 尤 里 安 托
(Achmad Yurianto) 周 六（5
月 21 日）在 东 爪 哇 玛 琅
（Malang）赛夫安瓦尔地方
公立医院（RSUD Syaiful An-
war）溘然辞世。

根据印尼卫生部通讯

和公共服务局局长维迪亚
瓦 蒂（ Widyawati）的 说 法 ，
这位劳工健康 BPJS 监督委
员会主席尤里安托此前因
癌症在雅加达中央陆军医
院 (RSPAD) Gatot Soebroto 接
受治疗。

自 2020 年 3 月 3 日起
担任 Satgas Covid-19 发言人
的尤里安托的名字就家喻

户晓，每天下午，尤里安托
都会出现在电视画面上，
传达有关我国处理新冠病
毒的最新信息。2021 年 7
月 21 日卸任 Satgas Covid-19
发言人。

周 日（22 日），尤 里 安
托遗体安葬于东爪哇省巴
杜市（Kota Batu）公墓（TPU
Dadaprejo）。

【本 报 讯】我 国 前 工
业 部 长 法 赫 米（Fahmi Id-
ris）于 5 月 22 日在雅加达
Medistra 医院与世长辞，终
年 78 岁 。 这 位 从 业 党 党
干 法 赫 米 在 2004 年 我 国
第 六 任 总 统 苏 西 洛 时 期

担任工业部长职务。
根 据 地 方 代 表 理 事

会、也是已故法赫米女儿
Fahira Idris 通 过 社 交 媒 体
上 宣 布 她 爸 爸 病 逝 的 信
息，法赫米于雅京南区 Ta-
nah Kusir 公墓进行安葬。

苏西洛时期的
工业部长法赫米与世长辞

新冠疫情防控工作原发言人尤里安托因病逝世

尤里安托尤里安托（（Achmad YuriantoAchmad Yurianto））


